

Nous voyons trop de familles qui en manquent. La crise des gilets jaunes en laisse encore des traces. Et pourtant l'argent peut nous servir à servir Dieu et nos propres intérêts, faire grandir le royaume de Dieu et sa charité. Faites-vous des amis, c'est un conseil de Jésus, ce n'est pas moi qui parle. Faites-vous des amis avec l'argent trompeur afin que le jour où il ne sera plus là vos amis vous accueillent dans les demeures éternelles. Jésus nous invite non pas à la malhonnêteté mais à l'ingéniosité. Il n'est pas interdit d'être intelligent dans la pastorale et le service en œuvres. Je l'ai vu notamment dans les moyens d'évangélisation de la paroisse que j'ai transmise avec beaucoup de joie et d'espérance au Père Stéphane du Centre-Afrique, notamment par les fruits du parcours Alpha, mis au point par des anglicans et revu à la sauce catholique ici en France, parcours Alpha qui démarrera dans mon ancienne paroisse pour la 5^{ème} année consécutive ; ce beau parcours d'évangélisation !

Et bien à nous d'avoir de l'imagination pour rejoindre notamment la jeunesse, la grande absente, parfois de nos assemblées, vous l'avez souligné. L'argent, frères et sœurs, pour en parler encore un peu n'est pas une sécurité puisqu'un jour il perdra toute valeur, tout redeviendra poussière, mangé par le ver et les mites. Comme le dit la sagesse populaire les linceuls n'ont pas de poche ou on n'a jamais vu un coffre-fort suivre un corbillard. Mais nous pouvons mettre nos biens au service de nos relations. D'abord pour faire vivre notre famille, tenir notre place dans la société, exprimer notre amour par des cadeaux. Je remercie encore une fois le conseil économique paroissial que j'ai eu l'honneur de présider pendant 10 ans et le Conseil Paroissial-EAP puisqu'il n'y a pas d'E.A.P. ici ; il y en aura peut-être un un jour, une ou deux. Je remercie évidemment et je remercie tous les fidèles pour les cadeaux qu'ils m'ont offerts et notamment ce pèlerinage en Terre Sainte. Je prierai particulièrement pour vous sur la terre qui a vu naître le Sauveur. Cet argent est nécessaire aussi voilà pour témoigner de notre amour entre nous, contribuer, bien sûr à la mission de l'Église nous le ferons par la quête, soutenir les plus pauvres etc. Alors bien loin de nous appauvrir nous investissons, frères et sœurs bien-aimés dans la vie éternelle et je m'émerveille, chaque matin au saut du lit de la vie éternelle qui est en moi, qui est en nous. En nous la résurrection fait déjà son œuvre. Nous n'aurons jamais assez de vie pour en être émerveillés et éblouis. Pas une matinée qui ne démarre évidemment sans le Notre Père comme toute famille chrétienne et par le Veni-créateur. Oui nous investissons dans la vie éternelle un placement à l'abri des crises et à l'inverse d'une spiritualité qui serait éthérée. Jésus nous invite à prendre au sérieux l'ordinaire de notre vie terrestre dont l'argent fait partie. Moi-même je vais mettre du carburant dans ma voiture, notamment dans ma deudeuche que j'aime beaucoup, mais elle n'est pas essentielle si jamais je devais m'en séparer demain je le ferai évidemment comme beaucoup d'autres choses. Mais ça vous permettra de me repérer dans les villages ainsi que la marée-chaussée. On m'a dit que je roulais vite. On m'a dit ça à la messe de départ devant l'état-major de la gendarmerie, j'étais un peu gêné, je suis encore repéré.

Non sans humour et pour conclure, non sans humour, il nous donne, je parle de Jésus, il nous donne en modèle, vous l'avez entendu, c'est quand même un comble : un escroc dont le maître qui est aussi d'ailleurs sa victime fait ni plus, ni moins, que l'éloge à cause de son habileté.

Habiles, frères et sœurs, vous et moi nous savons évidemment bien l'être pour négocier une augmentation pas les prêtres parce qu'on ne demande pas d'augmentation aux évêques. Habiles nous savons bien l'être pour inscrire notre enfant dans un établissement dit réputé, de bonne fréquentation. Habiles nous savons bien l'être pour dénicher un vêtement en solde, un vêtement de marque à prix réduit par internet, ce monde qui est assez étranger à ma personne, pour réduire nos impôts par une astuce légale.

Alors, saurons-nous frères et sœurs enfin agir ensemble pour cette paroisse ? Et je salue, je salue de façon insistante Joël Kolder qui est ici depuis 2011. Merci Joël pour ton travail. Merci Daniel pour ton travail qui va continuer. Saurons-nous agir avec la même habileté en fils de la lumière pour faire connaître la seule chose qui nous importe. Nous n'avons que faire évidemment du pouvoir des hommes, Vous l'avez souligné mais il faut bien tenir sa place d'homme public ; le prêtre essaie de le faire et je répondrai bien volontiers aux manifestations officielles. Pour tenir un peu sa place, le curé est un homme public qu'il le désire ou qu'il ne le désire pas, c'est ainsi ; pour faire connaître finalement une seule passion : l'Évangile, la bonne nouvelle dans sa charité mais aussi dans sa vérité très radicale car souvent les pasteurs ont un peu peur d'annoncer la vérité de l'Évangile. Et bien, il faut parfois rappeler les choses en effet on a peur de déplaire. Et bien "courage fuyons !" n'a jamais été ma devise ; vous savez je l'ai payé suffisamment parfois lourdement. Pour faire connaître l'Évangile quoiqu'il en coûte, transmettre du même coup l'espérance, renouveler le langage d'une véritable foi, soigner la liturgie sans la trafiquer, l'édulcorer parce que je n'en suis pas propriétaire, j'en suis dépositaire. On ne peut jamais amputer une liturgie, son psaume, la parole de Dieu au détriment de plus de couplets de chants, vaut mieux faire l'inverse, renouveler le langage de la foi, rejoindre les petits et nous travaillerons bien sûr avec les pouvoirs publics, le secours catholique, avec les mairies. Nous le ferons selon nos moyens, rejoindre les petits et les exclus, promouvoir la justice, répandre l'amour.

Voilà des bons vœux qui ne doivent pas rester des vœux pieux, des pieux vœux, puissions-nous les incarner comme vous le faites déjà. Vous n'avez pas attendu mon arrivée évidemment pour incarner de façon belle, et fidèle, bienveillante, ces belles valeurs de l'Évangile.

Frères et sœurs, bienvenue à vous dans cette église. Je vous souhaite la bienvenue comme curé. Je vous rends la pareille puisque vous avez très justement souhaité la bienvenue à mon endroit. Merci déjà pour tout ce que vous m'avez offert et donné. Que Dieu évidemment, comme on dit de belle façon populaire ; que Dieu vous le rende au centuple. Amen ! Alleluia !